

Beglaubigte Vollmacht

Simon Molitor,
Zur Kapelle 10 , 35794, Probbach, Germany, geboren am
1996-08-11,

(nachstehend „Vollmachtgeber“),

bevollmächtigt hiermit jeweils einzeln und unabhängig
voneinander die

aescuvest GmbH,

Hanauer Landstraße 328-330, 60314 Frankfurt am Main,
eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Frankfurt
am Main unter HRB 100439,

Herrn Jörg Diehl,

geboren am 04. Mai 1967,

Herrn Christoph Bartoschek,

geboren am 29.04.1992,

beide geschäftsansässig Hanauer Landstr. 328-330, 60314
Frankfurt am Main, Deutschland,

Herrn Steuerberater Dr. Jan Philipp Fischer,

geboren am 01. September 1977,
FSW Kaube Prechtl Dr. Fischer & Partner
Steuerberatungsgesellschaft mbB, geschäfts-ansässig
Hanauer Landstr. 175-179, 60314 Frankfurt am Main,
Deutschland,

Herrn Rechtsanwalt Stefan Räte, LL.M.,

geboren am 11. Oktober 1985,
geschäftsansässig Leopoldstr. 180, 80804 München,
Deutschland

(nachfolgend jeweils die „Bevollmächtigten“),

den Vollmachtgeber in jeder Hinsicht zu vertreten im
Zusammenhang mit dem Erwerb, dem Halten, Verwalten
und der Veräußerung einer Beteiligung an der

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III,

Certified power of attorney

Simon Molitor,
Zur Kapelle 10 , 35794, Probbach, Germany, born on 1996-
08-11,

(hereinafter "the Principal"),

hereby authorizes individually and independently of one
another

aescuvest GmbH,

Hanauer Landstraße 328-330, 60314 Frankfurt am Main,
registered in the Commercial Regis-ter of the Local Court of
Frankfurt am Main under HRB 100439,

Mr. Jörg Diehl,

born 04 May 1967,

Mr. Christoph Bartoschek,

born 29 April 1992,

all business resident Hanauer Landstr. 328-330, 60314
Frankfurt/Main, Germany,

Dr. Jan Philipp Fischer,

born 01 September 1977,
FSW Kaube Prechtl Dr. Fischer & Partner
Steuerberatungsgesellschaft mbB, business resident
Hanauer Landstr. 175-179, 60314 Frankfurt/Main, Germany,

Mr. Stefan Räte, LL.M.,

born 11 October 1985,
business resident Leopoldstr. 180, 80804 Munich, Germany

(hereinafter in each case the "Representatives"),

to represent the principal in all respects in connection with
the acquisition, holding, administration and disposal of an
interest in the

Health Innovations Invest GmbH & Co KG III,

Hanauer Landstraße 328-330, 60314 Frankfurt am Main, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main unter HRA 52569

sowie

einer nicht beschränkten Vielzahl weiterer Gesellschaften mit beschränkter Haftung oder von Personengesellschaften in der Rechtsform der GmbH & Co. KG

(nachstehend jeweils „Gesellschaft“),

sowie sämtlichen damit unmittelbar oder mittelbar zusammenhängenden Rechtsgeschäften, Handlungen und Erklärungen einschließlich der Ausübung von Gesellschafterrechten und der rechtlichen Ausgestaltung der Gesellschafterstellung.

Die Bevollmächtigten sind jeweils einzeln ermächtigt, den Vollmachtgeber im Rahmen dieser Vollmacht umfassend zu vertreten. Sie sind insbesondere, ohne jedoch hierauf beschränkt zu sein, ermächtigt, den Vollmachtgeber wie folgt zu vertreten:

1 Vertretung in jeder Hinsicht im Zusammenhang mit dem Erwerb von Geschäftsanteilen an der Gesellschaft, insbesondere der Teilnahme an Kapitalerhöhungen und der Übernahme neuer Geschäftsanteile sowie der Übernahme oder den Erwerb von Kommanditbeteiligungen, einschließlich der Verpflichtung zur Leistung von weiteren Einzahlungen in das Eigenkapital bzw. die Kapitalrücklagen der Gesellschaft, auch durch Einbringung von Forderungen, sowie dem Abschluss entsprechender Kauf- und Abtretungsverträge über Geschäftsanteile;

2. Vertretung in jeder Hinsicht im Zusammenhang mit der Stellung des Vollmachtgebers als künftiger Anteilseigner der Gesellschaft, insbesondere die Ausübung von Weisungsrechten sowie das Abhalten von und die Teilnahme an Gesellschafterversammlungen der Gesellschaft und die umfassende Ausübung des Stimmrechts bei Beschlussfassungen jedweder Art, auch außerhalb von Versammlungen unter Verzicht auf Fristen und Formen der Einberufung, oder Verzicht auf die Ausübung des Stimmrechts; die Bevollmächtigte ist auch berechtigt, ganz oder teilweise auf ein etwaig bestehendes Bezugsrecht sowie auf die Erstattung von schriftlichen Berichten über den Grund für den Ausschluss des gesetzlichen Bezugsrechts der Gesellschafter zu verzichten; weiterhin ist sie zur Zustimmung zu Beherrschungs- und Gewinnabführungsverträgen und zu sonstigen Unternehmensverträgen sowie Maßnahmen nach dem Umwandlungsgesetz und wirtschaftlich äquivalenten Gestaltungen berechtigt;

3. Änderungen des Gesellschaftsvertrags oder der Satzung der Gesellschaft, einschließlich Kapitalerhöhungen und der Schaffung eines genehmigten Kapitals;

Hanauer Landstraße 328-330, 60314 Frankfurt am Main, registered in the Commercial Register of the Local Court of Frankfurt am Main under HRA 52569

as well as

a non-limited number of other limited liability companies or partnerships in the legal form of a GmbH & Co KG]

(hereinafter each "Company"),

as well as all legal transactions, actions and declarations directly or indirectly connected therewith, including the exercise of shareholder rights and the legal shareholder position.

The Representatives are individually to represent the Principal comprehensively within the scope of this power of attorney. In particular, but without being limited thereto, they are authorised to represent the Principal as follows:

1. Representation in all respects in connection with the acquisition of shares in the Company, in particular participation in capital increases and the acquisition of new shares as well as the acquisition or purchase of limited partnership interests, including the obligation to make further contributions to the equity capital or capital reserves of the Company, including through the contribution of receivables, as well as the conclusion of corresponding purchase and assignment agreements for shares in the Company;

2. Representation in all respects in connection with the Principal's position as a future shareholder of the Company, in particular the exercise of rights to issue instructions as well as the holding of and participation in shareholders' meetings of the Company and the comprehensive exercise of voting rights in respect of resolutions of any kind, including outside of meetings, waiving deadlines and forms of convening, or waiving the exercise of voting rights; the proxy is also entitled to waive, in whole or in part, any pre-emptive rights that may exist and to waive the right to written reports on the reason for the exclusion of the shareholders' statutory pre-emptive rights; furthermore, the proxy is entitled to approve control and profit transfer agreements and other inter-company agreements as well as measures pursuant to the German Transformation Act (Umwandlungsgesetz) and economically equivalent arrangements;

3. Amendments to the articles of association of the Company, including capital increases and the creation of authorised capital;

4. Representation in all respects in connection with the conclusion, amendment and cancellation of agreements of any kind with individual, several or all (current and/or future) shareholders of the Company and/or the Company itself,

4. Vertretung in jeder Hinsicht im Zusammenhang mit dem Abschluss, der Änderung und Aufhebung von Vereinbarungen jedweder Art mit einzelnen, mehreren oder allen (derzeitigen und/oder künftigen) Gesellschaftern der Gesellschaft und/oder der Gesellschaft selbst, wie insbesondere Gesellschafter- und/oder Beteiligungsvereinbarungen, Konsortialvereinbarungen sowie Stimmbindungs- und/oder Poolingvereinbarungen jeder Art einschließlich solcher, die die Ausübung von Stimmrechten regeln sowie einschließlich Vereinbarungen über ein Mitarbeiterbeteiligungsprogramm;

5. Vertretung in jeder Hinsicht im Zusammenhang mit dem Abschluss, der Änderung und Aufhebung von Dienstverträgen mit Geschäftsführern;

6. Abschluss oder Änderung von Verträgen zur Veräußerung von Geschäftsanteilen an der Gesellschaft oder vergleichbaren Exit-Verträgen sowie damit rechtlich oder wirtschaftlich in Zusammenhang stehenden Verträgen;

7. Vertretung in jeder Hinsicht im Zusammenhang mit dem Abschluss, der Änderung und Aufhebung von sonstigen Verträgen jeder Art in rechtlichem oder wirtschaftlichem Zusammenhang mit der Gesellschafterstellung;

8. Vertretung in jeder Hinsicht im Zusammenhang mit der Abgabe und/oder Entgegennahme von sonstigen Erklärungen jeder Art, insbesondere Zustimmungs- und/oder Verzichtserklärungen, einschließlich der Abgabe und/oder Entgegennahme von Erklärungen gegenüber Behörden und Gerichten, insbesondere gegenüber dem Handelsregister oder dem Grundbuchamt oder vergleichbaren Behörden; die vorstehende Registervollmacht umfasst insbesondere die Anmeldung des Vollmachtgebers als neu hinzugetretenen Kommanditisten der Gesellschaft durch Beitritt oder durch Erwerb einer bestehenden Beteiligung sowie die Übertragung der Kommanditistenstellung an einen Dritten im Wege der Sonderrechtsnachfolge. Die Bevollmächtigten sind jeweils einzeln auch ermächtigt, alle sonstigen Erklärungen abzugeben und entgegenzunehmen sowie alle sonstigen Verträge abzuschließen bzw. Maßnahmen vorzunehmen, die nach Auffassung der Bevollmächtigten im Zusammenhang mit dem Vorstehenden erforderlich oder sachdienlich sind (wie Verfahrensmaßnahmen etc.), gleichgültig ob in privater Schriftform, notarieller Form, urkundlich oder mündlich. Diese Vollmacht soll weit ausgelegt werden, um den Zweck ihrer Erteilung zu verwirklichen.

Diese Vollmacht ist im Außenverhältnis unbeschränkt. Jeder der Bevollmächtigten ist von den Beschränkungen des § 181 BGB befreit. Sie dürfen im gleichen Umfang Untervollmacht erteilen, einschließlich der Befreiung des Untervollmächtigten von den Beschränkungen des § 181 BGB.

such as, in particular, shareholder and/or subscription agreements, syndicate agreements and voting and/or pooling agreements of any kind, including those governing the exercise of voting rights, as well as including agreements on an employee participation program;

5. Representation in all respects in connection with the conclusion, amendment and termination of service contracts with managing directors;

6. Conclusion or amendment of agreements for the sale of shares in the Company or comparable exit agreements as well as legally or economically related agreements;

7. Representation in all respects in connection with the conclusion, amendment and cancellation of other contracts of any kind in legal or economic connection with the position of shareholder;

8. Representation in all respects in connection with the submission and/or receipt of other declarations of any kind, in particular declarations of consent and/or waiver, including the submission and/or receipt of declarations vis-à-vis authorities and courts, in particular vis-à-vis the commercial register or the land registry or comparable authorities; the aforementioned register power of attorney includes in particular the registration of the Principal as a newly added limited partner of the partnership by way of joining or by way of acquisition of an existing participation as well as the transfer of the limited partner position to a third party by way of special succession.

The Representatives are also individually authorised to make and receive all other declarations and to conclude all other contracts or take all other measures which, in the opinion of the Representatives, are necessary or relevant in connection with the foregoing (such as procedural measures etc.), whether in private writing, notarial form, documentary or oral.

This power of attorney shall be broadly construed to effectuate the purpose for which it was granted. This power of attorney is unlimited in the external relationship.

Each Representative is exempt from the restrictions of § 181 BGB. They may grant sub-authorization to the same extent, including the release of the sub-authorized representative from the restrictions of § 181 BGB. The interpretation and scope of this power of attorney shall be governed by the laws of the Federal Republic of Germany.

This power of attorney is valid until revoked. This text shall be governed by and construed in accordance with the laws of Germany. The English version of this text serves only for information and is not part of this legal transaction. Therefore, in the event of any inconsistency between the German and the English version, only the German version shall apply.

Frankfurt, 2022-09-22

Principal _____

Auslegung und Umfang dieser Vollmacht richten sich nach dem Recht der Bundesrepublik Deutschland.
Diese Vollmacht ist bis auf Widerruf gültig.
Dieser Text unterliegt deutschem Recht und soll nach deutschem Rechtsverständnis ausgelegt werden. Die beigefügte englische Fassung dient nur der Information und ist nicht Bestandteil des Rechtsgeschäftes. Im Falle von Abweichungen zwischen der deutschen und der englischen Fassung gilt daher nur die deutsche Fassung.

Frankfurt, 2022-09-22

Vollmachtgeber _____